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Mechanisms for legal protection of cultural properties in Algeria
BENDJEMIL Aziza
pearlofrose88@hotmail.fr

:ua.é:.m

o Sl gp At Slgyes a Lapdy W O e ez L IS G SR O
Lips Lnga U hy e o el Slaas ol B3le] o w0 doly S cangny pait (&
ool Slvosas Jo 28 3G ) Al it Agrlse 3 ey (ehdiagy Wyols Lesle
sshas (3 caslyl IO Bl SR mleg doldl Aol LYY Ll e 1A casloalls o
o el s )l SIAL sladt 04 298 55 0l @ Lelul alzadlly 2ubsll Lasggsr 0]
(SR Bl g0l e Bl T
(Sl 096 il (o & deladl) Sl

Abstract :

Cultural heritage, with all its cultural properties and other popular heritages,
is a reflection of the history of any society and its identity. Its preservation helps
rebuild divided societies and restore its identity linking its past to its present and
its future in the face of the effects of globalization that has almost destroyed the
privacy of peoples. To this end, Algeria has ratified the various international
conventions for the protection of cultural heritage of all kinds in an attempt to
combine its national efforts, mainly represented in Law No. 04-98 related to
cultural heritage, to international efforts to preserve the Algerian cultural

heritage.
Key words :Cultural heritage / protection / Algerian law.

Résumé :

Le patrimoine culturel, avec tout ce qu'il contient de biens culturels et
autres héritages populaires, est le reflet de I'histoire et de l'identité de toute
sociéete, sa préservation aide a reconstruire des sociétés divisées, a restaurer leur
identité et a relier leur passé a leur présent et a leur avenir, face aux effets de la
mondialisation qui presque élimine les spécificités des peuples. Pour cette

5300 deea (0 1


http://www.djazairess.com/city/%D8%A7%D9%84%D8%AC%D8%B2%D8%A7%D8%A6%D8%B1
http://www.djazairess.com/city/%D8%A7%D9%84%D8%AC%D8%B2%D8%A7%D8%A6%D8%B1

B saall ALLAD Adsall

2021 yrass

raison, I'Algérie a ratifié diverses conventions internationales pour la protection
du patrimoine culturel sous toutes ses formes, dans une démarche pour joindre
ses efforts nationaux, représentés principalement dans la loi n° 98-04 relative au
patrimoine culturel, aux efforts internationaux pour préserver le Patrimoine
culturel algérien.

Mots clés : Patrimoine culturel / protection / droit algérien.
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